

Schriftliche Frage Nr. 108 vom 29. Oktober 2012 von Herrn Mertes an Herrn Ministerpräsidenten Lambertz zur Investition in den Radiosender 100,5

Frage

Welche Summen hat die Deutschsprachige Gemeinschaft seit 1998 über ihre Beteiligung an Gesellschaften in den Radiosender 100,5 investiert?
Bitte listen Sie die Art der Zuwendung pro Jahr auf und den Haushaltsposten, in dem dies verbucht wurde.

Antwort

Zum besseren Verständnis der Beteiligung der Gemeinschaft an der PROMA AG sowie der Beteiligung der PROMA AG an weiteren Gesellschaften verweise ich auf die Anlage der Antwort auf die Schriftliche Frage Nr. 107.

Die Deutschsprachige Gemeinschaft hat zu keinem Zeitpunkt direkt in das Unternehmen regioMEDIEN AG investiert, sondern nur über die Beteiligung der PROMA AG. Die Höhe der Beteiligungen und der Darlehen sind der beigefügten Anlage zu entnehmen. Sie wurden über die Zuweisung 60.00.81.00 verbucht und sind in der Bilanz der Gemeinschaft aufgeführt. Die Einnahmen aus den Darlehen werden haushaltsmäßig unter dem Artikel 26.10 verbucht.